



> Lire cet article sur le site web

Ouvert à la franchise depuis quelques mois,

le réseau immobilier **Espaces Atypiques** connaît un bon démarrage puisqu'il devrait compter quatre franchisés supplémentaires à la fin de l'année. Un chiffre que le fondateur de l'enseigne, Julien Haussy, espère bien voir grimper dès 2015.

Il souhaite en effet ouvrir six nouvelles agences tous les ans, pour parvenir à une vingtaine d'agences franchisées à la fin de l'année 2017. « L'année 2014 nous a permis de tester l'engouement de notre concept auprès des candidats à la franchise et de confirmer l'intérêt exprimé par ces derniers », explique-t-il, précisant que le groupe vise désormais « les principales métropoles françaises, ainsi que certains départements franciliens au fort potentiel ». Julien Haussy cite ainsi l'Essonne, la Seine et Marne et le Val d'Oise, ainsi que Lille, Strasbourg, Grenoble, Nice, Montpellier, Toulon, Toulouse, Annecy, Biarritz, Nantes, Rennes et Rouen, estimant que lorsque l'enseigne Espaces Atypiques sera présente dans ces secteurs le déploiement du groupe pourra « être considéré comme très satisfaisant ». Sandrine Cazan, Toute la Franchise ©

